

Beschluss:

Nach Antrag zuzüglich folgender mündlich vorgetragener Ergänzung:

Der Kinder- und Jugendhilfeausschuss empfiehlt dem Stadtrat, das Referat für Bildung und Sport zu beauftragen, eine inhaltliche Rahmenkonzeption zur Ganztagsbildung in München gemeinsam mit freien Trägern und Verbänden zu erstellen und bis zum Sommer 2017 dem Stadtrat zur Beschlussfassung vorzulegen.

Sowie mit folgender Änderung des Referentenantrages:

Das Referat für Bildung und Sport wird beauftragt, mit dem StMBW Verhandlungen aufzunehmen mit dem Ziel, die Rahmenbedingungen für die Ausgestaltung eines ausreichenden Angebots von Montag bis Freitag nach Schulschluss nach den pädagogischen Prinzipien der Jugendhilfe im gebundenen Ganztage und in den Ferien weiterzuentwickeln. Hierbei sollen Entwicklungsmöglichkeiten hinsichtlich Kooperationen mit dem OGTS geprüft werden. Das Referat für Bildung und Sport wird hierzu Bericht erstatten.

Die endgültige Beschlussfassung erfolgt in der Vollversammlung des Stadtrates.